



Control de Lectura

Jeshua Villatoro López

Control de Lectura

Cuarto Parcial

Interculturalidad y Salud

Licenciatura en Medicina Humana

Primer Semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 13 de diciembre

Interculturalidad

DIA MES AÑO
Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Jeshua

La prevención en salud se divide en 3 niveles principales según el momento en que se busca actuar para evitar, de tener a los o limitar el daño causado el por enfermedades. Estos niveles de son prevención primaria al igual secundaria y terciaria. La misma prevención primaria este mismo nivel busca evitar la aparición de las enfermedades, actuando antes de que ocurra el daño que se enfoca en eliminar factores de riesgo, fortalecer los factores protectores y promover la salud en los mismos individuos al igual que en las comunidades para para así mejorarlos para así que mejorar los enfoques principales como por ejemplo mejorar la que la salud, mas que nada promoveria como ejemplo actividades que estos fomenten los estilos de vida como saludables. como educación para sanitaria, campañas para poder promover la actividad física u los igual que tener una buena alimentación, salud mental y la prevención del consumo, ejemplo de las sustancias como el alcohol o el tabaco, al igual que los que son los factores que limitan los factores de riesgo

Interculturalidad

Dr. Sergio Jimenez Ruiz
Jesha

DIA MES AÑO

El ciclo de la vida y salud humana descrito por el doctor Lawro estrada, es un modelo que integra los aspectos biológicos que integra los aspectos tanto, como psicológicos al igual que los sociales del desarrollo como humano, siendo así para poder relacionarlos con la salud al igual relacionándonos con la misma enfermedad. Este enfoque permite comprender cómo los cambios a lo largo de las diferentes etapas de la vida influyen a lo en el bienestar individual y el colectivo. Los conceptos interrelacionados y los fundamentos de este modelo enfatiza que la salud no es un estado fijo, sino un proceso dinámico que cambia a lo largo de las etapas de la vida. Este es determinado por los factores intrínsecos que son los genéticos biológicos y los extrínsecos estos son los genéticos ambientales, sociales al igual que los culturales. Estos factores interactúan continuamente modelando la trayectoria de salud o la enfermedad y así entran sus etapas del ciclo vital desde la concepción hasta

Interculturalidad

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
JES VILLATORO

El desarrollo humano es un proceso continuo y dinámico que abarca todos los cambios biológicos y al igual sociales y culturales que ocurren desde la concepción hasta la misma muerte. Se organiza en diferentes etapas que están influenciadas tanto en factores genéticos al igual que factores ambientales así permitiendo así a los mismos como individuos adquirir las habilidades y capacidades a lo largo de su vida. Por eso las etapas de el desarrollo se divide en varias etapas, cada una marcada por características específicas en la etapa prenatal, concepción de el nacimiento, este incluye a la formación y el desarrollo inicial del ser humano y este se divide en 3 periodos, como el periodo genital o germinal, este también comprende desde la fertilización hasta la implantación de el blastocito en el útero (primeras y principales dos semanas) el periodo embrionario de la tercera semana a la octava cuando desarrollan los órganos principales y los sistemas de el cuerpo humano al igual que el periodo fetal se empieza desde la novena semana

1. Andrade Álvarez, Eliecer. (2012). *Niveles de prevención en salud pública*. Editorial Médica Nacional.
2. Estrada López, María. (2005). *Ciclo vital y salud humana: Un enfoque integral*. Editorial Científica Latinoamericana.
3. Mansilla Arce, María Eugenia. (2000). *Etapas del desarrollo*. Universidad Nacional Autónoma de México.

